

21 Marzo 1950

Sr. D. Manuel Gorria

Málaga

Estimado amigo: Con ocasión de las misiones esta Archicofradia tuvo el honor de que la imagen de su titular fuese la que asistió por la Parroquia de San Juan al Via Crucis y despues por la mañana al Santo Rosario.

La Archicofradia tuvo la satisfaccion de que el dia del Santo Via Crucis ocupara Vd. un lugar para llevar las andas y, como es preceptivo en los estatutos que la imagen solo puede ir en hombros de los hermanos, tengo el gusto de invitarle a que forme parte de la hermandad a cuyo fin le remito adjunto unos estatutos en los que puede estudiar la forma que le interese de inscripcion y los derechos que con ella se tienen, con la que nos consideraremos muy honrados los cofrades.

Al mismo tiempo me complace en remitirle convocatoria de mano para el proximo septenario, puesto que espero atenderá Vd. la indicacion que le hago.

Con gracias anticipadas, quedo suyo afm<sup>o</sup> amigo

El Hermano mayor